



Le Météo-fil.

en Rhône et Loire



Editorial

Les Météorologues de l'AMRL ne manquent pas d'humour : faire une assemblée générale dans une maison de quartier dite du Soleil, un jour sans Soleil, où l'on n'a pas vu le moindre de ses rayons même pas un quartier, au point de rendre bien grise et froide la Loire que nous étions allé visiter quelques heures auparavant! Merci à ceux qui se sont déplacés parfois de fort loin, le Beaujolais, les monts du Forez, de Tarare, du Pilat, du Lyonnais et Lyon entourant des stéphanois !

Cette réunion annuelle sympathique nous a permis de constater la reprise des adhésions à notre association qui a presque retrouvé le nombre de 2011, après l'intermède de 2012, mais aussi l'extension progressive de notre réseau d'observation sur l'ensemble des deux départements. Ce bulletin s'enrichit pour la première fois des données de la nouvelle station de Saint Héand tenue par Didier Dumas. Ce poste complète sur le début des monts du Lyonnais le secteur stéphanois.

Bon vent à l'A.M.R.L. et merci à tous ceux qui enrichissent au cours de l'année ce bulletin par leurs articles ou leurs observations.

Gérard Staron, président de l'A.M.R.L. <http://blog-gesta.info>